

Antrag Nr. 18-O-22-0051
SPD

Betreff:

Stationäre Geschwindigkeitsüberwachungsanlage in der Söhnleinstraße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion

Der Magistrat wird gebeten in der Söhnleinstraße, nach der Einmündung Kleinaustraße, eine stationäre Geschwindigkeitsüberwachungsanlage für beide Fahrrichtungen installieren zu lassen.

Begründung:

Es ist seit geraumer Zeit festzustellen, dass im Bereich des westlichen Ortseingangs bzw. der Ortsausfahrt sehr schnell gefahren und stark beschleunigt wird. Dies führt im Bereich des Sportplatzes, des Radweges, der Söhnleinsiedlung und des neuen Wohngebiets Rheingaupalais zu gefährlichen Situationen mit Radfahrern und Fußgängern sowie zu beträchtlichen Ruhestörungen durch stark beschleunigende Fahrzeuge.

Eine entsprechende Überwachungsanlage würde hier Abhilfe schaffen und Konflikte, gefährliche Situationen und Ordnungsverstöße minimieren.

Wiesbaden, 08.08.2018